



780-495-6501

MOBILE RADIO STATION LICENCE APPLICATION / DEMANDE DE LICENCE DE STATION RADIO MOBILE

Do not type in shaded areas - Ne pas écrire dans les cases ombrées

Fee Received - Droits reçus \$	Serial No. - N° de série	Cash Book - Livre de caisse
Lic. Pref. - Préf. lic.	Applicant Type - Type de requérant	Company Code - Code de compagnie

NAME OF APPLICANT (if an individual, state the given name first and the family name last) / NOM DE REQUÉRANT (si un particulier, inscrire le prénom suivi de nom)

Home Tel. No. - N° de tél. au domicile

Street Address or P.O. Box - Numéro et rue ou case postale

Business Tel. No. - N° de tél. au travail

City, Town - Ville, village Province Postal Code - Code postal Contact Person - Personne ressource

Language of Corresp. - Langue de corresp.
 1 English / Anglais 2 French / Français

LICENCE REQUIREMENTS - BESOINS DE LICENCE

New Licence - Nouvelle licence

No. of New Stations / Nbre de stations nouvelles New / Nouvelle Short Term / Courte durée Date Commencing Operation / Date de mise en exploitation

Amendment - Modification

No. of Licences to be Amended / Nbre de licences à modifier Company Code - Code de compagnie Lic. Pref. - Préf. lic. Licence Numbers - Numéros de licence

AREA OF OPERATION - ZONE D'EXPLOITATION

PARTICULARS OF PROPOSED EQUIPMENT - DÉTAILS DE L'APPAREIL PROJETÉ

	Manufacturer - Fabricant	Model No. - N° de modèle	Power - Puissance (WATTS)
Transmitter - Émetteur			
Receiver - Récepteur			

FREQUENCIES REQUESTED - FRÉQUENCES DEMANDÉES

Transmitting - Émettrice (MHz)	Receiving - Réceptrice (MHz)	Bandwidth and Emission / Largeur de bande et émission	Communications With - Interlocuteur

Nature of Service - Genre de service (taxi, construction, etc.) **Application Date - Date de la demande** **Is Intern Authority Requested? / Une autorisation provisoire est-elle exigée?**
 Yes - Oui No - Non

CERTIFICATION - ATTESTATION

I certify that the statements made in this application are complete and correct to the best of my knowledge, that the radio equipment used is type approved or technically acceptable for use in Canada and that the station(s) will be used only for the purposes authorized by the Minister of Industry and the Regulations made under the Radiocommunications Act. I further certify that I am eligible to hold a radio station licence.

J'atteste que les déclarations qui sont faites dans la présente demande sont, pour autant que je sache, exactes et complètes, que l'équipement radio utilisé est homologué ou techniquement acceptable pour utilisation au Canada et que la (les) station(s) ne sera (seront) utilisée(s) qu'à des fins qui sont autorisées par le ministre de l'Industrie et les règlements en vertu de la Loi sur la radiocommunication. J'atteste de plus que je remplis les conditions requises pour détenir une licence de station radio.

Name - Nom Signature Date

INTERIM AUTHORITY - AUTORISATION PROVISOIRE

Interim authority is hereby granted for the installation and operation of the radio station as described on this application. This authority is valid only when signed by a radio inspector and the seal of the issuing office has been affixed. This authority becomes void upon receipt of a formal licence or 120 days from the date shown below.

Une autorisation provisoire est émise par la présente pour l'installation et l'exploitation de la station radio décrite dans la présente demande. Cette autorisation n'est valide que si elle est signée par un inspecteur radio et si elle porte le sceau du bureau d'émission. La présente autorisation restera valide jusqu'à la réception de la licence radio officielle ou pour une période n'excédant pas 120 jours à compter de la date indiquée ci-dessous.

SIC Code - Code CAE	Lic. Authorize - Lic. autorisée 1 <input type="checkbox"/> Yes / Oui 2 <input type="checkbox"/> No / Non	Issue Date - Date de délivrance	Signature of Radio Inspector - Signature de l'inspecteur radio
---------------------	--	---------------------------------	--